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Abstract (en)
The device has a bolt (8) removably assembled and guided in translation in a housing (10) of a plug. A helical compression spring (13) that is
interposed between the bolt and a base wall (14) of the housing maintains the bolt in a locked position. The bolt includes a transversal branch
(16) on which an end (7) of a key (3) acts upon for displacing the bolt to an unlocking position of the plug of a frame. The bolt is made of a plastic
material i.e. polyacetal.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de verrouillage et de déverrouillage à l'aide d'une clé d'un tampon ou couvercle sur un cadre,
notamment de regard de chaussée. Selon l'invention, le pêne (8) est monté et guidé en translation dans un boîtier (10) du tampon (1) et est
maintenu à sa position de verrouillage par un ressort hélicoïdal de compression (13) précontraint entre le pêne (8) et une paroi de fond (14) du
boîtier (10), le pêne (8) comprenant une branche transversale (16) sur laquelle peut agir une extrémité (7) de la clé (3) pour déplacer le pêne (8) à
sa position de déverrouillage du tampon (1) du cadre. L'invention trouve application pour des équipements de voirie.
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